

para ulama' fiqh, baik mengenai rukun, syarat juga tentang bentuk-bentuk jual beli yang tidak diperbolehkan, semua itu dapat kita jumpai dalam kitab-kitab fiqh, oleh karenanya dalam prakteknya harus dikerjakan secara konsekwen dan ada manfa'at bagi yang bersangkutan namun demikian ada kalanya dalam praktek jual beli terdapat penyimpangan dari aturan yang ada.

Untuk selanjutnya penyusun akan menggambarkan jualbeli yang biasa dilakukan oleh warga Desa Samberan Kecamatan Kanor Kabupaten Bojonegoro yang di pengaruhi oleh situasi dan kondisi setempat.

Masyarakat Desa Samberan mayoritas bermata pencaharian sebagai petani, namun demikian untuk menambah penghasilan keluarga banyak juga dari mereka yang berjualan dengan mendirikan kios-kios dari yang kecil hingga besar di sekitar simpang empat ataupun di depan sekolah dan rumah masing-masing, barang-barang yang di jualpun beragam.

*objeknya
aspek*

Rasa persaudaraan dalam masyarakat Desa Samberan terutama tetangga dekat masih sangat kuat, sehingga tidak jarang antara yang satu dengan yang lainnya tanpa diminta, mereka saling membantu.

Selama penyusun mengadakan observasi pendahuluan, penyusun melihat adanya penyimpangan terhadap sistim jual beli yang telah ditentukan oleh Islam, yakni seseorang menjual barang yang bukan miliknya ketika pe-

I. Metode Analisa Data

Data-data yang berhasil dihimpun dari lapangan akan di analisa secara kualitatif, sedang metode yang di pakai adalah sebagai berikut:

1. Pengolahan data dengan jalan editing yaitu pemeriksaan kembali semua data yang diperoleh secara cermat terutama dari segi kelengkapan, kebenaran, kejelasan dan keseragaman data antara yang satu dengan yang lain.
2. Pengorganisasian data yaitu pengaturan dan penyusunan data sedemikian rupa sehingga menghasilkan bahan-bahan untuk menyusun Skripsi.
3. Penemuan hasil yaitu melakukan analisa kajian terhadap hasil pengorganisasian data dengan menggunakan dalil-dalil sehingga di peroleh suatu kesimpulan - kesimpulan tertentu dengan menggunakan pendekatan pendekatan :
 - a. Deduktif ialah menggunakan dalil-dalil atau alasan-alasan yang ada dalam nas atau generalisasi yang bersifat umum kemudian ditarik kesimpulan untuk mengetahui hal-hal yang khusus. Yakni faktor-faktor penyebab jual beli lancang di Desa Samberan Kecamatan Kanor Kabupaten Bojonegoro.
 - b. Induktif yaitu mengungkapkan tiap-tiap kasus jual beli lancang di Desa Samberan kemudian di generalisasikan ke sifat umum yaitu alasan -

san mengenai penyelesaian perselisihan antara penjual dan pembeli.

Bab Ketiga, berisi tentang diskripsi wilayah penelitian yang didalamnya akan di bahas mengenai keadaan geograpis, demografis dan susunan pemerintahan, dilanjutkan dengan keadaan ekonomi, sosial budaya serta pendidikan dan kehidupan keagamaan.

Bab Keempat, mengenai gambaran tentang jual beli lancang yang didalamnya akan dibahas mengenai pengertian jual beli lancang di teruskan dengan pembahasan mengenai motivasi masyarakat melakukan jual beli lancang, serta terjadinya jual beli lancang dan proses pelaksanaannya.

Bab Kelima, beberapa aspek tinjauan hukum Islam terhadap jual beli lancang, dilanjutkan dengan tinjauan terhadap status penjual lancang tersebut juga terhadap transaksi jual beli yang dilakukannya.

Bab Keenam, penutup yang memuat kesimpulan dari pembahasan-pembahasan yang telah dilakukan penyusun, saran-saran.